

El Ayuntamiento proyecta un nuevo parque para niños y mayores

En vistas al considerable número de niños que hay en Carrascosa de Henares, el Consistorio está trabajando para dotar al municipio pedáneo de los espacios apropiados y por este motivo ha valorado actuar sobre la parcela municipal de Calle Miguel Hernández para convertirla en un nuevo parque infantil. Para ello, ya han sido solicitados los servicios de una diseñadora que lleve a cabo el proyecto que deberá incluir también un espacio para los mayores. Una vez presentado el proyecto, el Consistorio dará cuenta del mismo a los vecinos.

La iniciativa trata de corresponder de este modo a la demanda de más espacios de este tipo para los niños y niñas de la localidad, cuyo número en los últimos años se ha incrementado de manera considerable.

El nuevo espacio deberá contar con los elementos de juego y diversión necesarios para que cumpla una actividad práctica así como el mobiliario apropiado para facilitar el descanso y que todos los vecinos puedan hacer uso y disfrute del mismo, siempre dentro de un presupuesto moderado.



■ Santa Quiteria se suma a la Final de Champions

De cara a la celebración de Santa Quiteria y coincidiendo con la final de la Liga de Campeones de fútbol que tendrá lugar ese día y que enfrentará en un acontecimiento único a Real Madrid y Atlético de Madrid, el Consistorio tiene previsto instalar un proyector para que todos los vecinos puedan disfrutar del encuentro. Tras el partido, se llevará a cabo un baile público que permitirá continuar con la fiesta de los ganadores y hacer olvidar la desilusión a los perdedores. Por la mañana, a partir de las 11, los más pequeños podrán disfrutar de un parque infantil con hinchables y la Fiesta de la Espuma.

El Consistorio investiga para recuperar una finca de su titularidad

El Ayuntamiento de Espinosa de Henares ha realizado un reconocimiento ocular de la parcela municipal ubicada entre el cauce del río Henares y la finca de Montetejer a la altura del apeadero ferroviario de Carrascosa. El motivo de este reconocimiento es delimitar la superficie contemplando el desvío del cauce natural del río Henares que en su día fue autorizado por la Confederación Hidrográfica del Tajo, dado que una vez consumado el desvío se construyó un camino de propiedad municipal. El Consistorio seguirá investigando para reclamar la parte de la parcela que le corresponde tras las modificaciones efectuadas.

NOTICIAS BREVES

● El centro médico será pintado de manera integral

En las próximas semanas el centro médico de Carrascosa de Henares sufrirá un lavado de cara con el pintado exterior e interior del edificio, una vez ha sido adjudicado el presupuesto para acometer esta actuación. Finalmente, este trabajo ha sido adjudicado por 1.500 euros +iva, siendo esta la oferta económica más ventajosa de las tres presentadas. Las obras se llevarán a cabo en los días que no haya consulta para evitar los menores trastornos en el servicio para los vecinos.

● Pendientes de la empresa que resolverá el exceso de palomas

Una empresa especializada en plagas ha elaborado un estudio para resolver el problema que existe con el exceso de palomas que conviven en varios edificios de titularidad municipal y que están ocasionando daños a la estructura del mismo así como otras molestias higiénicas. En los próximos días, la empresa remitirá las actuaciones a llevar a cabo con el correspondiente presupuesto para que sea valorado por el Consistorio.

● Cartel del Plan Zapatero

Una vez mantenida conversación con el propietario del cartel del Plan Zapatero ha sido acordado su retirada y archivo en dependencias municipales para que en caso de tener que utilizarlo sea mencionada la empresa que lo ha donado.

● El Camino Setar ya no se encharca

El camino Setar ha sufrido en los últimos días algunas mejoras importantes que han permitido resolver los problemas de encharcamiento que sufría cuando llovía. Exactamente, las actuaciones llevadas a cabo han consistido en la limpieza del barranco propiedad municipal por donde transita esta vía junto con la instalación de unos tubos de diámetro suficiente para dirigir las aguas y evitar su estancamiento.

● Eliminación de parásitos

Tras la detección de parásitos en el parque municipal situado entre el frontón y el campo de fútbol, el Ayuntamiento ya ha ordenado proceder a la fumigación de este espacio para acabar con las plagas y mantener la zona higiénicamente adecuada.